

# ～ 心 ～

今日で10月が終了し、明日から11月になります。秋風が吹き渡る季節となりましたが、みなさんはどのような日々を過ごしていますか？何か目標に向かって活動していますか？第三回定期試験も11月18・19日（火・水）にあります。学習に関しても今一度気を引き締めていきましょう。

## 最近の授業に関する教科担任からのコメント

【国語】

大どんでん返しのある小説を読解し、構成の巧みさ、表現の面白さを学んでいます。

【数学】

図形分野になりました。計算を苦手としていた子も心機一転に取り組んでいます。

【理科】

化学と生物を終え、後期は物理と地学になります。実験・観察を意欲的に行っています。

【社会】

地理的分野も残り東北、北海道地方となりました。いよいよ歴史的分野に入ります。

【英語】

比較表現に入りました。前期に行っていた会話活動も再度取り組み始めます。

【保健体育】

ハンドボールの授業を行っています。以前よりもさらに活動にメリハリができます。

【家庭科】

調理分野について学習をしていきます。自分の生活に生かせることを増やしましょう。

【美術】

浅草をテーマに切り絵を行っています。集中して取り組んでいる子も多いです。

【音楽】

「ボレロ」を鑑賞中です。リズム感や耳が良い生徒が多く、活発に学習しています。

## 【11月】今後の予定

3日（月）文化の日 5日（水）定例研 7日（金）全校集会③

11日（火）諸活動停止期間開始 18・19日（火・水）第三回定期試験

21日（金）委員会⑦ 23・24日（日・月）勤労感謝の日・振替休日

27日（木）2年生校外学習（浅草方面）

最終下校時 17時00分



## ☆職場体験学習☆

おそらく8年ぶりに市川四中では職場体験学習を行いました。新型コロナウイルスを機に、あらゆることが削減傾向にあるなかで、復活させた行事です。みなさんはどうでしたか？賛否両論あると思います。しかし、この二日間がみなさんの人生のより良い経験になっていたら嬉しいです。

また、保護者の皆様のご意見も受け付けています。いつでも良いのでご意見を教職員にお伝えください。補足ですが、今回の事業所に関しては学年職員で夏休みを中心に電話をかけてお願いしました。飲食系が特に受け入れできない店舗が多くかった印象です。人手不足や社員しか対応できないことなども要因のひとつだと考えられます。そのような状況ですが、生徒にアンケートを事前にとて全員が第一希望の事業所になるように調整しました。その中でも少しイメージと違ったなどの意見ももらいました。意見としては受け取りましたが、今後もすべての生徒の希望通りに教育活動が進むことは難しいです。その中でも極力生徒のために準備をしていきます。ご理解ください。

★Google フォームでのアンケートにご協力ください。

### 各クラス生徒一人からのコメント

【2年1組 さん】

(本屋) 初めての経験が多かったので、新しく学ぶことができた。  
また、初めて店員さん目線で見られて、楽しかった。

【2年2組 さん】

(介護施設) 車いすの体験をさせてもらって、スロープをのぼった時に、目線が低かっ  
たり力が必要だったりと大変だということを学べた。

【2年3組 さん】

(公共施設) 大規模な施設を維持するのには、管理などがとても大変だと学んだ。

【2年4組 さん】

(病院) 教えてくれた先生や看護師さんがとても優しくて働きやすかった。いろんな経  
験がてきてとても楽しかった。

【2年5組 さん】

(本屋・パン屋) 自分には本屋の仕事はあっていと学ぶことができた。また、飲食よ  
りも小売業のほうが良いということもわかった。

【2年6組 さん】

(美容室) やることが多くて、複雑だったけどオーナーさんや店長さんの話をよく聞い  
て頑張ることができた。